
18 mai 2021

PEDIBUS - 
Lettre d'information aux familles

Madame, Monsieur,

Lors  d’un  Conseil  d’Ecole  de  l’année  scolaire  2018-2019,  une
parente élue, Angélique BIZARD avait émis l’idée de mettre en place un
pédibus pour les trajets domicile-école. 

Céline  HELENNE,  parente,  également  élue  au Conseil  d’Ecole
2020-2021, reprend le flambeau de cette belle idée en lien avec Hélène
COUE et Marie-Hélène SOLTY de l’école élémentaire Aimé Souché ;
l’APE, Thomas LEBRUN de la Communauté de Communes du Haut Val
de  Sèvres ;  la  municipalité  de  Pamproux et  l’association  Prévention
MAÏF. 

Un comité de pilotage est en cours de constitution pour mener le
projet.  Il  est  actuellement  composé de Céline  HELENNE (maman de
Clément  en  CE2  à  Pamproux),  Hélène  COUE  (directrice)  et  Marie
Hélène  SOLTY  (CE2-CM1),  enseignantes  de  l'école  élémentaire  de
Pamproux, de Mme NAUDIN ET M LEBRUN.

Toute autre personne est la bienvenue au comité, 
si vous êtes intéressé merci d'en faire part à Hélène COUE.

Nous allons, donc, vous solliciter pour répondre à une enquête en ligne,
concernant  la  mise  en  place  d'un  pédibus  autour  des  établissements
scolaires de Pamproux.

Qu'est-ce qu'un pédibus?

Le pédibus est un moyen de transport à pied, collectif et participatif. 
Il est une alternative à l'utilisation systématique de la voiture aux heures
d'entrée et de sortie des écoles. C'est un mode de déplacement doux qui
permet  d'envisager  une  autre  approche  des  trajets  domicile-école  et
retour dans une optique de démarche de développement durable.

Qui s'occupe du pédibus?
Chaque matin et chaque soir, des adultes bénévoles (des parents

d'élèves,  des  retraités,  des  grands-parents…),  prennent  en  charge  les
enfants pour les ramener à leur domicile ou les emmener à l'école en
suivant un parcours bien précis. 

Des  arrêts  sont  mis  en  place  pour  permettre  aux  familles  des
différents lieux à proximité des écoles d'utiliser la ligne de pedibus aux
horaires précis indiqués.

Quels avantages  ?   
Le pedibus permet entre autres :

 d'assurer  une  plus  grande  sécurité  aux  enfants  qui  vont
habituellement seuls à l'école à pied,

 de  simplifier  la  vie  des  parents  tributaires  de  nombreux
déplacements le matin ou le soir,

 de lutter contre la sédentarité et de garantir une meilleure santé
des enfants,

 de  réduire  les  encombrements  et  la  pollution  automobile  aux
abords des écoles,

 de renforcer la participation des familles et des habitants à la vie
du quartier.

Le pedibus implique une grande disponibilité de la part des bénévoles et
la  participation  de  tous  sera  primordiale  pour  la  concrétisation  de  ce
projet.
Pour répondre au  questionnaire en ligne, merci de cliquer sur le lien
suivant https://app.mobilecool.fr/enquete/mP8bB/ 
Cela nous permettra de connaître votre opinion pour une éventuelle
création de pédibus.
Après dépouillement de l'enquête, nous reviendrons vers les bénévoles
pour mettre en place le circuit et l'organisation du pédibus.

Nous vous remercions par avance de votre participation, et vous prions
d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées. 

Le comité de pilotage

https://app.mobilecool.fr/enquete/mP8bB/

